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2023-2024年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：世界に希望を生み出そう
：人生を豊かにする、あなたのSmile

第四回情報集会報告会 「まちの課題と平塚ロータリークラブ」テーマ

2024 6 6 3470 3470

6 6 66 66 42(42) 65.63

5 16 66 66 63.6442(42) 3 45 68.18

黄グループ　塚田順朗幹事　　発表者：塚田順朗幹事
令和６年５月３１日（金）午後７時から　
ＭＡＲＥ ＹＵＨＩＧＡOＫＡ( マーレ夕陽丘 )
出席者：清水孝一さん、常盤さん、柏手さん、元吉さん、
江藤さん、柳川さん、小林さん、塚田幹事、原田副幹事、
9名参加
『まちの課題と平塚ロータリ
ークラブ』
●住民の所得水準が低い。
・街としての魅力がないから
所得の高い人が定着しない。
平塚では住宅ローン５万円を
超すと払えない世帯も多く、
不動産価格が上がっていかな
い。相模川を越えると不動産
価格が低くなると昔から言わ

赤グループ　　岡田　拓幹事　　発表者：岡田　拓幹事
橙グループ　　髙橋茂久幹事　　発表者：髙橋茂久幹事
黄グループ　　塚田順朗幹事　　発表者：塚田順朗幹事
緑グループ　　下平昭彦幹事 　   発表者：下平昭彦幹事
青グループ　　青山紀美代幹事　発表者：青山紀美代幹事
紫グループ　　馬上　晋幹事　    発表者：馬上 晋幹事

・今、インバウンドで賑わっている小田原では、小田原
城に加えて、小田原の早川漁港を築地のように観光資源
化出来ないかという話も出ており、また熱海の商店街活
性化は大成功しており、観光客が増加、不動産価格も年々
上がってきている。
・もっと上手く海という資源をアピールしていく方法を
考えたいという意見。

〇一方で、平塚住民から見た「平塚」のイメージは、良
いイメージのものも多く、
・平塚は住み易く過ごしやすい。物価も安い、気候もい
い、災害も少ない、道も広い、魚もおいしい、良いとこ
ろがたくさんある。
・平塚の住み易さに現状「満足」している人も多く、特
に困っていない人も多いのも事実。
・課題が「無い」のがむしろ課題という意見もあり、街
としての魅力が上手く伝えられていないのが課題と言え
る。

〇行政についても、議会は横並びの発想で仲良しクラブ
で競争力が出ていないという意見もあり、もっと反対意
見も取り込みながら発展させていく必要がある。経済活
性化には税制の緩和や補助、都市計画では容積率緩和
等々、ハードルはいくつもあるが、年数をかけてでも働
きかけていく事が重要との意見もありました。

〇まとめとして、平塚の良さを上手くアピール出来てい
ない事が課題であり、平塚ロータリークラブとしては、
行政や商工会議所とも連携し、平塚という街を「もっと
魅力のある街」である事をアピールしていく活動が出来
たらという結論に至りました。

以上で、黄グループの発表を終わります。

れているが、茅ケ崎、辻堂との価格差はどんどん開いて
いる。

●教育、文化レベルが低い。
・文化が低いと人口が外に出ていく一方になってしまう。
小学校教育から見直して、外部から子育て世代が入って
くるように教育、文化水準を上げていく必要がある。学
力低下は、地域内犯罪の減少や生活困窮者の減少に繋が
り、街の魅力向上に繋がる大事な取り組みではないか。

●商店街の魅力が乏しい。人が集まらない。
・肉屋、魚屋、八百屋等生活に必要なものが揃わない。個々
で完結をしており、商店街全体で儲かる店づくりや仕掛
けをする文化が成熟していない、今は商店街などでもみ
んなが協力をしてやっていかないと成長しない。

●観光資源が少ない
・海や港があるにも関わらず、観光資源化しておらずもっ
たいない。



平塚ロータリークラブ 週報 3470号

委員会報告

幹事報告

◯親睦委員会　嶋田委員長
　春の家族例会を5月25日にシンガポールのタワークラ
　ブにて開催致しました。ご参加いただきました皆様、
　ありがとうございました。
　また、JTBの皆様、関係者の皆様、多大なるご協力を
　いただき、誠にありがとうございました。6月20日に
　今年度の最後の例会である新会員歓迎夜間例会を開催
　致します。
　今回は新会員が10名おり、全員参加予定です。楽しい
　企画をご用意しておりますので、是非ご参加ください。

緑グループ　下平昭彦幹事 　   発表者：下平昭彦幹事
令和６年６月４日ラスカ平塚店土風炉にて

【出席者】杉山昌行、笹尾茂樹、関口幸恵、米山範明、
白石慎太郎、片野之万、清水雅広、赤津欣弥、佐野正敏、
下平昭彦、計１０名（都合により欠席　高橋賢二、守屋
宣成）（敬称略）

◎「ROTARYフェス2024」開催について
　6月29日(土)に横須賀のライブハウスにて「ROTARYフ
　ェス2024」が開催されます。三荒会長エレクトが演奏
　されます。チケット代の一部はポリオ募金に寄付され
　ますので、是非多くの会員にご購入いただきたいと思
　います。一枚3,000円です。詳細は事務局までご連絡
　下さい。

◎寄付金アンケートの回答について
　次年度の寄付金のアンケートの回答がまだ数名未提出
　となっております。
　至急事務局までご回答をお願いいたします。

◎理事・役員会について
　本日は例会後に理事・役員会がございますので、関係
　者の方はよろしくお願いいたします。

～まちの課題～

①交通の便が悪い。駅が JR
１つしかない。バスにしか頼
れない。→交通インフラが良く
ない。
例えば、他県の方より、平塚
には案内板が少ないと言われ
たことがある。ビーチパーク
に行くまでの道のりとして、
どこに何があるのか？どこに
駐車場があるのか？
案内板があることで流動がスムーズになり、目的地まで
の道のりが分かりやすくなるのではないか。

②商店街がさみしい。昔は他市からも買い物に来ていた。
昔に比べて人通りが少ない。特に夜は人がいない。→商店
街の危機感がない。昔はよかった。あぐらをかいている。

③駅前の活性化は？地下道が活かされていない。→市も
危機感は薄く、様々な計画を立ててはいるが何もできて
いない現状がある。
例えば、八幡神社まで行けるくらいの広い範囲での地下
開発があれば、駐車場やお店等賑わいを出すことができ
るのでは？

④海が活かされていない。観光的に開発すべきではない
か？龍城ヶ丘の件も進んではいるが、もっと平塚の海沿
いに人が来るような流れを作るべきではないか。
例えば、七夕まつりを南口で開催するというのもいいの
ではないか？

⑤平塚の人口は微増だが、増えている。ベッドタウンの
ようになっている。シニアの問題、低所得者への問題等
経済についても課題は多い。

～ロータリークラブとして～

・他市の商店街活性化、駅前活性化等、千葉流山市、群
馬高崎市、高知県等行政、商店街等の成功事例を見、見
聞を広げる。
・ロータリークラブの会員はほぼ経済界の人間であると
同時に平塚の住民又は働いている人である。住民のニー
ズ（要望）を聞く必要がある。→地元があって、住民があっ
てこそのロータリーで在る必要がある。

〇ロータリークラブとして経済界、地元住民の課題に向
き合う。
そのために、我々が個々にアンテナを張り、地域と向き
合う意識を高めることが大事である。

その他
・本日（６月４日）は片野さんの７０歳の誕生日でした。
→ケーキでお祝いしました。

以上

親睦委員会で大活躍をされた下里幸平会員が
ご栄転により退会のご挨拶をされました
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クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 松本崇　○ 平井敬規　鈴木成一　青山紀美代

卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 3名

ゲスト 4名

ビジター 0名

6月13日(木)
6月20日(木)
6月27日(木)

今週のお祝い

誕生日祝い・・・無し
結婚祝い    ・・・無し
入会記念月・・・森誠司会員、新堀将一会員

会長卓話　23-24 年度白石慎太郎会長
新会員歓迎夜間例会
休会

本日のスマイル 26名+6グループ

現在ございません

平塚北ロータリークラブ
平塚湘南ロータリークラブ
みずほ証券(株)平塚支店　支店長
米山奨学生

林啓之ガバナー補佐
三富正規次年度ガバナー補佐
松尾裕子様
ケダレ、ガウリ　マノジさん

柏手茂会員、清水孝一会員、又城雅広会員

バトンタッチされる24-25年度の三富ガバナー補佐エレクト

23-24年度も終わりに近づき、ご挨拶される林ガバナー補佐

奨学金を会長より頂いた米山奨学生のガウリさん
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米山奨学生へ奨学金授与

ガウリさんに奨学金をお渡しいたします。




